



MONREAL

## “Nos queda poco tiempo para envío de reforma”

POR IVONNE MELGAR

ivonne@gimim.com.mx

Aunque el jueves anterior dio por un hecho que había acuerdo entre el gobierno y los partidos aliados, ayer lunes el líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, admitió que en la negociación de la reforma electoral todavía no hay resultados.

“Estoy enterado, a veces avanzan, a veces retroceden, es parte de la negociación”, describió.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro advirtió que el tiempo se agota para emprender el proceso que permitiría hacer los cambios constitucionales y legales en el plazo requerido.

“Pero nos queda muy poco tiempo para el envío de la iniciativa y por eso tienen que acelerar, apresurar la redacción en materia constitucional y legal para los próximos días”, afirmó Monreal.

La reforma electoral tendría que ser promulgada en junio, a un año de los próximos comicios y, por lo tanto, procesarse en el actual periodo de sesiones que concluirá el 30 de abril.

En tanto, representantes legislativos del PVEM y PT siguen sin ofrecer declaraciones públicas en torno al avance de los acuerdos con la Secretaría de Gobernación.

“En la Secretaría de Gobernación hay una mesa de trabajo, que forman parte de ella los tres dirigentes de los partidos coaligados y sus equipos”, contó el líder parlamentario.

“Vamos a esperar que concluyan su trabajo con los partidos políticos coaligados antes de envíarse la iniciativa”, planteó.

90

DÍAS

antes del arranque del proceso electoral 2026-2027 debe publicarse la reforma.



Foto: Especial

Ricardo Monreal admitió que hay retrocesos.